

里の大地

NO. 3
文責 酒井



6月2日(土)に天候にも恵まれて第50回の運動会を実施することができました。今まで積み重ねてきた学習を基に、子どもたちが全力を出し切ってくれました。ご家族の皆様、地域の皆様にご来校いただき、温かい声援を送っていただきました。子どもたちもそうした声援を励みに大いに活躍することができました。職員一同厚く御礼申し上げます。

子どもたちが活躍した第50回の運動会



何度も拾って投げ入れた1年玉入れ

大勢のご家族の方や地域の皆様、ご来賓の皆様が見守ってくださる中、6月2日(土)に東小学校の50回目の運動会が開催されました。節目の運動会にふさわしく温かな声援を励みに子どもたちが大いに活躍しました。全採点種目も引き分けになることが多く、紅組も白組も全力で各種目に取り組んでいました。そして今年には応援団の振り付けも新たな挑戦があり、採点種目で5・6年生の種目でも4年生の応援ががんばっても子どもたちがしっかりと1～4年生に指示を出して力強い応援をしてくださいました。また、係活動もきびきびと動いて、種目と種目の間の時間も短くしてくれていました。天気活況もよく暑い日となった運動会でしたが、種目に出場している子どもたちだけでなく、係活動で運動会を支えてくれた子どもたちの活躍のおかげで、成功できたのだと改めて思いましました。また、大玉送りや全校ダンスでは保護者の皆様、ご来賓の皆様にも大勢参加いただき、大いに盛り上げていただきました。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。さらにはありがたかったのは、片付けです。テントや杭の片付け、机や椅子の脚を拭くことと看板やひもの片付け、サッカーゴールの移動など保護者の皆様には積極的に関わっていただきあっという間に片付けることができました。暑い中、子どもたちも一生懸命に最後までがんばってくれました。心より御礼申し上げます。



練習の成果を生かした演奏トランペット鼓隊



県歌『信濃国』ダンス4年生



ドラえもんダンスチーム2年生



全校をリードして盛り上げた応援団



白熱した対戦竹引き3年生



5・6年組体操

プールシーズンが始まりました

運動会が終わった翌週、5年生・6年生のみなさんにプールの中や更衣室、トイレ、ベンチ等プールの学習で使う場所の掃除をして環境を整えてもらいました。あっという間に汚れを取って、全校のみんなが気持ちよく使えるようにきれいにしていただきました。21日(木)には、プール開きとなり、いよいよプールシーズンが始まりました。代表の子どもたちがしっかりとめあてを発表してくれました。それぞれの子どもたちがめあてをもって水泳学習ができるように指導をしてまいります。そのためにも登校前各ご家庭で、健康観察を充分にしてくださいませますようお願いいたします。

~~~~~プール開きの話より~~~~~

いよいよプールの季節が来ました。

プールがとてもきれいになっています。5年生、6年生のみなさんがプール掃除をして藻のこびりついた壁や底をこすって磨いてくれたおかげです。道具のおいてある部屋や更衣室・トイレ、ベンチの椅子もみんなきれいにしてもらいました。今日から始まるプール学習の準備をしてくれた5年生・6年生のみなさんにお礼を言いたいと思います。「ありがとうございました」



これから始まる水泳の学習の前に担任だった頃のお話をさせていただきます。千曲市の学校の4年生の担任になった時の話です。

Sさんという水泳がとても好きで、いつも見本の泳ぎをしてくれる子がいました。そのSさんとペアになったKさんは泳ぎだしても体に力が入って手足を動かしてもなかなか進みません。5mも行くと息が苦しくなって、すぐに立ってしまいました。

そこでSさんと一緒に泳ぎながら、まず体の力を抜いて浮くこと、水の中で息を吐くこと、リラックスしたその状態でバタ足をして進むことを続けました。

Sさんは最初、Kさんの横についていろいろなアドバイスをしてくれていました。でもなかなか伝わらないことから、一緒に顔を水の中に入れて、水の中で目をあけて、力を抜いて、息を吐くことを伝えてくれていました。あとバタ足も足だけではなくて膝の方から広く柔らかく動かしていくことをお手本を見せながら伝えてくれました。5mしか泳げなかったKさんがこの4年生で25mまで泳げるようになった時、Sさんも自分の事のように一緒に喜んでいました。

今年の東小学校の目標は『体と心をはたらかせながら共に学び合おう』です。このSさんとKさんのようにすてきな水泳の学習となっていくことを願っています。

## 資源回収ありがとうございました

6月24日(日)にPTA資源回収がありました。6年生と理事、施設部の皆様のおかげで、回収もスムーズに作業をする事ができました。また連絡員の皆様や役員の皆様をはじめ、ご協力いただきました。何度も地域をまわっていただき、大変多くのご負担を軽減していただきありがとうございました。支部の活動費等子どもたちに還元できるように大切に使用させていただきます。よろしくお願ひいたします。子どもたちもとてもよく動きました。役員の皆様から温かい声をかけていただき6年生の子どもたちもやりがいを感じていました。



6年生も大活躍資源回収